川南町立山本小学校 学校通信

【第6号】令和5年9月8日発行 文責:宮越 山本小合い言葉 ----

『やる気いっぱい』『やさしさいっぱい』『元気いっぱい』

R5スローガン「みんなでつくろう! みんなの山本小」

夏休みも終わり、学校は2学期が始まりました。9月に突入したにもかかわらず、まだまだ暑い日が続いて いますが、皆様、いかがお過ごしでしょうか。おかげさまで山本小学校では、この夏、大きな事故等もなく、 始業式で子どもたちの元気な顔を見ることができました。これも、子どもたち自身の頑張りはもちろん、保護 者や地域の皆様方の見守りのおかげと感謝いたしております。本当にありがとうございます。

2学期は、10月15日の運動会をはじめ、たくさんの行事が行われます。ぜひ、学校に足をお運びいただ き、山本っ子たちの元気な姿を見ていただけると幸いです。

今回の学校だよりは、夏休み中の出来事をいくつかご紹介いたします。

7月28日(金)トロントロン商店街で「夜市まつ り」が開催され、その中で「みどりの少年団募金活動」 を行いました。これは、宮崎県の森林の整備と緑化推 進を目的に行われる「緑の募金」活動の一環で行って いるもので、山本小の4~6年生の団員と兄弟姉妹、 保護者の方々、総勢約40名で行いました。子どもた ちは、商店街を行き交う人たちに「募金をお願いしま - す!」と呼びかけ、募金をしてくださった方には、 「ありがとうございました!」というお礼の言葉とと もに花の種や、山茶花、山椒、イロハモミジ、シーク ヮーサー、ザクロなどの苗木を渡していました。子供 たちの呼びかけに多くの方々が応えてくださり、とて もうれしく思いました。子どもたちにとっても、よい 経験になったことでしょう。



日(曜日)

7月28日(金)川南町内7小中学校によるレイ ンボーサミット(町NF教育研究会生徒指導部会主 催)が、サンA川南文化ホールで行われました。各 学校から3、4人の代表児童、生徒が参加して、ど んな学校にしていきたいか、自分たちはどんな児童 生徒であるべきか等について話し合いました。本校 からも6年生が3人参加し、山小の取組について発 表したり、全体協議で自分の考えを述べたりして、 積極的に参加してくれました。これから、私たちの 山本小学校を今よりももっと素晴らしい学校にして いくために、今日の話し合いを活かしていってほし いと思います。



子どもたちの周りは

危険がいっぱいです。

通学的の安全点格

7月25日(火)夏休みの期間を利用して、PT Aの方々と職員で通学路の安全点検を行いました。 地区ごとに分担をして、子どもたちが通学路として 利用している道路とその周辺を見て回りました。道 路の交通状況や自然の危険箇所など、改めて見てみ ると、子どもたちの周りは危険がいっぱいだなとい うのが正直な感想です。今日の点検結果を使って、 再度子どもたちと各家庭に呼びかけていきたいと思 います。

ご協力いただきました保護者の皆様、本当にあり がとうございました。



1	1日(金)	PTA 交通立番 東小との交流
	4日(月)	台風接近のため臨時休業日
	7日(木)	花咲タイム(読み聞かせ) 結団式
	10日(日)	PTA奉仕作業
•	15日(金)	PTA 交通立番
V	18日(月)	敬老の日
	19日(火)	全校体育①
	20日(水)	集団下校(地区)
	21日(木)	全校体育②
	22日(金)	学校参観日
	23日(土)	秋分の日
	26日(火)	全校体育③
, T	27日(水)	安全点検
15	28日(木)	全校集会
	29日(金)	児童運動会役員打ち合わせ
1		

主な行事